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Ata da 2.309ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos vinte e sete (27) dias do mês de Abril do ano de dois mil e dezesseis, as quatorze horas (14) e 

doze (12)   minutos, sob a Presidência do Vereador Gerson Sutil, secretariado pelas Vereadoras Maria 

de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleujtes Roberto, são iniciados os trabalhos, realizando-se a 

segunda milésima trecentésima nona Sessão Ordinária desta Câmara Municipal. Ao abrir a presente 

Sessão, o Senhor Presidente solicitou a todos que ficassem em pé para entoar o Hino a Castro. 

Leitura da ata da Sessão Ordinária anterior, que, em discussão, e após em votação, foi aprovada por 

unanimidade. Em seguida o Senhor Presidente suspendeu a presente Sessão por quinze (15) minutos 

para que o Professor Jonathan Barros, Presidente do Conselho do FUNDEB (Fundo de Manutenção e 

Desenvolvimento da Educação Básica e Valorização dos Profissionais do Magistério) de Castro, 

fizesse uso da tribuna, para explanar sobre o salário dos professores do Magistério. Reabertos os 

trabalhos, procedeu-se a leitura do Expediente: - Ofício nº 045/2016, da Secretária Municipal de 

Obras e Serviços Públicos, em resposta à Indicação nº 59/2016, referente à drenagem de água pluvial 

no estacionamento da Praça Nossa Senhora do Rosário, localizado na Vila Rio Branco, informando 

que a Secretaria responsável por este tipo de serviços é a Secretaria Municipal de Infraestrutura e 

Logística. Correspondência do GIGOV (Gerência de Governo), comunicando a liberação de créditos 

do OGU (Orçamento Geral da União), creditado para o Município de Castro, em quinze (15) de Abril 

do corrente, pelo MCIDADES (Ministério das Cidades), no valor de R$ 306.346,48 (trezentos e seis 

mil, trezentos e quarenta e seis reais e quarenta e oito centavos), na conta corrente nº 

0387.006.00647038-0, vinculada ao Contrato de Repasse nº 02778400-07/2008/MCIDADES/CAIXA-

CONV.SINCOV 641866, solicitando que a Agência Castro – PR efetue imediatamente a aplicação do 

valor em conta poupança nº 0387.013.00647038-3, vinculada ao contrato. Ofício nº 038/2016, do 

Senhor Prefeito Municipal, encaminhando Balancete Financeiro do Executivo Municipal, referente ao 

exercício financeiro do mês de Março do corrente ano. Ofício nº 039/2016, do Senhor Prefeito 

Municipal, em resposta ao Requerimento nº 38/2016, que solicitou intercessão junto ao Governador 

do Estado e ao Secretário de Estado da Segurança Pública e Administração Penitenciária, para a 

construção de uma nova Cadeia Pública no Município, informando que isso também é uma 

preocupação desta Administração e que o Executivo Municipal está estudando áreas que 

contemplem infraestrutura adequada ao prédio, bem como estar devidamente em zoneamento 

permissível. Correspondência do GIGOV (Gerência de Governo), comunicando a liberação de créditos 

do OGU (Orçamento Geral da União), creditado para o Município de Castro, em dezenove (19) de 

Abril do corrente, pelo MTUR (Ministério do Turismo), no valor de R$ 28.080,00 (vinte e oito mil, e 

oitenta reais), na conta corrente nº 0387.006.00647037-2, vinculada ao Contrato de Repasse nº 

0267850-22/2008/MTUR/CAIXA-CONV.SINCOV 647624, solicitando que a Agência Castro – PR efetue 

imediatamente a aplicação do valor em conta poupança nº 0387.013.00647037-5, vinculada ao 

contrato. Requerimento nº 59/2016, do Vereador Itari Cropolato, que Requer seja oficiado ao 

Prefeito Municipal, solicitando informações quanto à entrega das casas, referentes ao Programa 
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“Minha Casa Minha Vida”. Requerimento nº 60/2016, do Vereador José Otávio Nocera, que Requer 

seja oficiado ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Esportes, solicitando informações 

quanto à possibilidade de construção de um campo society no Bairro do Tronco, neste Município. 

Requerimento nº 61/2016, do Vereador Joel Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao Prefeito 

Municipal, solicitando informações quanto à existência de projetos de melhorias na infraestrutura e 

fiscalização do Parque Lacustre Dr. Ronie Cardoso. Indicação nº 68/2016, do Vereador Paulo Cesar de 

Farias, que Indica ao Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano, a necessidade de colocação 

de lombadas na Rua Pedro Canha Salgado nº 302 e Rua Santa Cruz, em frente ao nº 928. Indicação nº 

69/2016, da Vereadora Aline Sleujtes Roberto, que Indica ao Comandante da Polícia Militar e à 

Secretária Municipal de Segurança Pública, a necessidade de fiscalização e diligências ostensivas nos 

pátios e no entorno de postos de combustíveis e lugares públicos do Município, a fim de coibir o 

consumo excessivo de bebidas alcóolicas. Indicação nº 70/2016, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, 

que Indica ao Prefeito Municipal, a necessidade de melhorias na estrutura física da Unidade de 

Pronto Atendimento – UPA. Indicação nº 71/2016, do Vereador Itari Cropolato, que Indica ao 

Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de se proceder à recuperação 

asfáltica e operação tapa buracos na Rua Félix Tadeu Meyer. Indicação nº 72/2016, do Vereador Itari 

Cropolato, que Indica ao Superintendente Regional do DER (Departamento de Estradas e Rodagem 

do Paraná), região dos Campos Gerais, a necessidade de providências nas Rodovias PR – 340 e PR – 

090, sentido Castro – Castrolanda e Abapan. Indicação nº 73/2016, da Vereadora Regiane Batista 

Severino, que Indica ao Prefeito Municipal, a necessidade de faixas de sinalização para 

estacionamento na Rua Santos Dumont, Vila Rio Branco. Indicação nº 74/2016, da Vereadora 

Regiane Batista Severino, que Indica ao Prefeito Municipal, a necessidade de estudos de viabilidade 

de lombada na Rua Sete de Setembro, Morada do Sol V. Indicação nº 75/2016, do Vereador José 

Otávio Nocera, que Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de 

instalação de ponto de ônibus na Rua Francisco de Assis de Andrade, Vila Rio Branco, bem como a 

necessidade da cobertura do ponto de ônibus localizado em frente à quarta (4ª) Companhia da 

Polícia Militar. Indicação nº 76/2016, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de cascalhamento na Rua Maria Clara Babi 

Dias, Bairro Jardim das Nações. Indicação nº 77/2016, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que 

Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de operação tapa buracos 

nas ruas do Jardim Samambaia. Indicação nº 78/2016, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que 

Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade urgente de operação tapa 

buracos na rua próxima à linha férrea, localizada no Bairro do Tronco, neste Município. Indicação nº 

79/2016, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura 

e Logística, a necessidade de cascalhamento das ruas da Vila Cidade Nova, localizada no Distrito de 

Abapan, interior do Município. Esgotada a matéria para o expediente e não havendo Vereador 

inscrito para o Pequeno Expediente, procedeu-se à chamada, constando-se a presença de todos os 
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Vereadores. Havendo número legal, passou-se para a Ordem do Dia. Discussão e votação única dos 

Requerimentos nº 59, 60 e 61/2016, os quais em discussão, e após em votação, foram aprovados por 

unanimidade. 2ª Discussão e votação do Projeto de Lei nº 43/2016, com parecer favorável dos 

Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, em discussão, e após em votação, foi 

aprovado por unanimidade. 2ª Discussão e votação do Projeto de Lei nº 44/2016, com parecer 

favorável dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e 

Orçamento, em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. 1ª Discussão e votação 

do Projeto de Lei nº 34/2016, com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, em discussão, fizeram uso da palavra os Vereadores Itari Cropolato e José 

Otávio Nocera parabenizando o autor do projeto e enaltecendo a pessoa do homenageado e, o 

Vereador autor Antonio Sirlei Alves da Silva, justificando mais uma vez o projeto. Encerrada a 

discussão, e, após em votação, foi aprovado por unanimidade. Não havendo mais matéria a 

deliberar-se na Ordem do Dia, o Senhor Presidente avisou os Vereadores, de que em data de vinte e 

oito (28) de Abril do corrente, as dezesseis (16) horas, no Plenário desta Casa Legislativa, o Executivo 

Municipal realizará Audiência Pública para Apresentação da Proposta da Revisão das Leis do Plano 

Diretor, da Lei do Plano de Mobilidade e da Lei do Plano de Desenvolvimento. Também o Senhor 

Presidente avisou os Vereadores sobre o Curso que trata das Regras de Orientação do Parlamento 

em Ano Eleitoral, destacando que os Edis que têm interesse de fazer o referido curso, que entrem 

em contato com os seus Assessores Parlamentares e providenciem seus pedidos hoje, ou no máximo 

amanhã. Não havendo mais avisos, o Senhor Presidente deixou livre o uso da palavra a cada 

Vereador que quisesse se manifestar, e fizeram uso da mesma os Vereadores Aline Sleutjes Roberto, 

Maria de Fátima Barth Antão Castro, Itari Cropolato, José Otávio Nocera e Antonio Sirlei Alves da 

Silva. Não havendo mais Vereador querendo manifestar-se, o Senhor Presidente convidou a 

Vereadora Aline Sleutjes Roberto, para fazer a Saudação a Bandeira, saudação esta de autoria da 

aluna Andressa Massad Teixeira, do segundo (2º) ano do Colégio SESI (Serviço Social da Indústria)  

em Castro. Após, o Senhor Presidente, agradecendo a todos pela presença e colaboração, bem como 

convocando os Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se em data de quatro (04) de 

Maio do corrente, a hora regimental, encerrou a presente Sessão. E, para constar, eu, Maria de 

Fátima Barth Antão Castro, primeira (1ª) Secretária, determinei fosse lavrada a presente ata, que vai 

assinada pelo Senhor Presidente e Vereadores presentes. 

 

 

 

 


